

Ausblick

Tallinn-Austausch ! Neu am Fanny !

Seit kurzem gibt es am Fanny einen neuen Schüleraustausch. Für die neue Schulpartnerschaft konnte das Linnamäe Vene Lütseum in der estnischen Hauptstadt Tallinn gewonnen werden, an dem Jugendliche lernen, die Russisch und Estnisch sprechen. Von unseren Russisch-Lerngruppen können die Zehntklässler im 3. Lernjahr an diesem Austausch teilnehmen.

Die erste Austauschrunde 2023/24 stieß bereits auf große Resonanz und die aktuelle Runde läuft mit ebenso positivem Feedback. Die Schülerinnen und Schüler leben jeweils eine Woche in den Partnerfamilien und haben ein umfangreiches Schul- und Kulturprogramm. Kommuniziert wird neben Russisch auch auf Englisch, manchmal hört man auch deutsche oder estnische Vokabeln.

Alle AustauschteilnehmerInnen sind über das Zustandekommen der Begegnungen sehr erfreut, denn der Austausch bringt wertvolle Erfahrungen für die jungen Menschen. Die Sprach- und Kommunikationskompetenzen, Toleranz und Weltoffenheit werden gefördert. Die Jugendlichen lernen andere Kulturen und Traditionen kennen und knüpfen neue freundschaftliche Bande.

Wie bei jedem Schüleraustausch entwickeln sie sich auch persönlich weiter.

Die Russisch- Lehrerinnen vom Fanny

